



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

14.01.2020

Mobilität im Umbruch – „Mobilitäts-Gipfel“ installieren

Auch in München ist die Mobilität im Umbruch. Dies zeigen auch Veranstaltungen wie das Hearing „Autofreie Altstadt“ am 08.01.2020, zu dem jedoch die betroffenen Branchen nicht angehört wurden. Ziel soll daher ein regelmäßiger Austausch aller Interessensgruppen im Rahmen eines regelmäßigen „Mobilitäts-Gipfels“ sein.

Begründung:

Auf welchen Wegen und mit welchen Fortbewegungsmitteln sich die Menschen durch die Stadt bewegen, beeinflusst den Alltag und die Lebensqualität aller Münchnerinnen und Münchner. Die vielfältigen Debatten um Radschnellwege, Elektrobusse und alternative Fortbewegungsmittel zeigen, dass sich die Mobilität in München im Umbruch befindet. Um dieser großen Herausforderung gerecht zu werden und die Attraktivität der Kommune zu erhalten, ist es zwingend notwendig, dass sich Vertreter aller Interessensgruppen in regelmäßigen Abständen an einen Tisch setzen und sich über die Mobilitätsentwicklung austauschen. Nur so kann sowohl Gewerbe, Tourismus, Immobilienbranche, Verwaltung usw. gehört werden und Ideen diskutiert sowie Positionen gegenüber vertreten werden. Auch das Beispiel Fraunhoferstraße zeigt, dass ein solches Diskussions- und Austauschforum dringend nötig ist, um alle Belange der Stadtgesellschaft in den Planungsprozess zu integrieren.

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister